



ALLE IM ARCHE-PARK: Schubz-Leiter Frank Corleis (r.) freut sich über eine Spende der Jungen Lüneburger, mit der das Gehege der Husumer Schweine gestaltet wurde.

Foto: be/nh

Spende für den Arche-Park

Junge Lüneburger unterstützen Neubau in Ochtmissen

Lüneburg. Die Bauarbeiten am Ochtmisser Kirchsteig gehen in die Schlussphase – kommenden Freitag, 22. September, wird am bisherigen Wildgehege der neue Arche-Park Lüneburg u. a. mit einem Familienfest von 15 bis 18 Uhr feierlich eröffnet.

Frank Corleis, Leiter vom Betreiber Schubz, gewährte den Mitgliedern der Jungen Lüneburger in dieser Woche schon einmal einen exklusiven Rundgang über das auf-

wändig umgestaltete Gelände. Denn der Verein hat den Neubau mit einer Spende unterstützt. In den Gehegen tummeln sich schon Rotbunte Husumer Schweine, Harzer Ziegen, Sika-Wild und Lippegänse. 250.000 Euro hat die Umgestaltung des bei Familien seit vielen Jahren beliebten Wildgeheges gekostet. Neue Zäune wurden aufgestellt, neue Ställe gebaut und als Mittelpunkt ein kleines Schulungszentrum mit Seminarraum,

Küche und sanitären Einrichtungen. „Alles wurde und wird aus Fördermitteln und Spenden bezahlt“, berichtet Corleis.

Auch die Jungen Lüneburger beteiligten sich mit 1500 Euro am Bau – von ihrem Geld wurde den beiden Schweinen Frida und Friederike ein neues Gehege errichtet. Trotz Starkregen fühlten die sich beim Ortsbesuch der Jungen Lüneburger schon schweinewohl.

bec